

Ficus (Moraceae)

carica, Figuier, Edible fig



Origine: Asie occidentale, Méditerranée orientale. Grand arbuste ou petit arbre fruitier à feuilles caduques, souvent cultivé dans les jardins pour son ombre ou dans un but décoratif pour ses grandes feuilles polymorphes, mais le plus souvent palmées à 3-5 lobes arrondis, d'un vert foncé plus clair au revers. Fleurs : invisibles, car elles se forment à l'intérieur du réceptacle charnu qui pousse ensuite autour des petites graines et constitue dans son ensemble le fruit. Les fruits sont comestibles, très sucrés, de taille et de couleur différentes selon la variété. Il aime la lumière et la chaleur, préfère les terrains aérés, riches, frais et perméables, bien qu'il supporte la sécheresse et tolère le calcaire. Il résiste au climat marin pourvu qu'il soit à l'abri de l'action directe du sel.

Origin: Western Asia, Eastern Mediterranean. Large, deciduous shrub or small fruit tree often grown in gardens to create shade and as an ornamental plant because of the large polymorphic leaves, but more often palmate with 3-5 rounded lobes, dark green and paler green on the underside. Flowers: invisible because they form inside the fleshy receptacle which grows around the small seeds and altogether this makes up the fruit. The fruit is edible, extremely sweet, varied sizes and colours depending on the variety. Loves light and warmth, prefers loose, rich, cool, permeable soil but withstands drought and tolerates lime. Tolerant of maritime exposure as long as it is protected from the direct action of saltness.

Variétés disponibles, varieties in stock:

"Brogiotto Bianco". Fruits blancs en Septembre. *White fruit in September.*

"Del Portogallo". Fruits violets en Juin. *Purple fruit in June.*

"Gentile". Fruits jaunâtres en Juillet. *Yellowish fruit in July.*

"Verdino". Petits fruits verts, très sucrés. *Small, very sweet, green fruit.*

Touffe, bush

Cl.t.10	
Cl.t.15	
Cl.t.20	
Cl.t.50	1,50/1,75
Cl.t.110	2,00/2,50

Demi-tige, half standard

Cl.t.15	6/8
Cl.t.18	8/10
"	10/12
Cl.t.50	12/14
Cl.t.50-70	14/16
Cl.t.70	16/18
Cl.t.90	18/20

Tige, standard

Cl.t.90	16/18
"	18/20

Exemplaires	Cl.t.350-500	60/80
Specimens	" "	80/100

Ficus carica "Del Portogallo"



Ficus carica "Gentile"



Ficus carica "Verdino"



Ficus carica, Cl.t.350





Ficus australis

Ficus (suite) (continued)

FICUS PERSISTANTS - EVERGREEN FICUS

australis



Origine: Indonésie, Australie. Grand arbuste ou arbre persistant, très décoratif avec ses grandes feuilles ayant jusqu'à 15cm de long, d'un vert sombre lustré. Les sujets adultes donnent des fruits ronds et verts. Résiste bien en intérieur.

Origin: Indonesia, Australia. Large, evergreen shrub or tree, very decorative because of the large leaves, up to 15cm long, glossy dark green. Adult plants produce round green fruit. Grows well indoors.

malaga



Origine: Sud de l'Espagne. Grand arbuste ou arbre persistant à l'écorce gris clair ; feuilles elliptiques ou ovales, ondulées, longues jusqu'à 9cm, 4-5cm de large, d'un vert soutenu sur le dessus, plus clair au revers. Résiste bien même à l'intérieur. Dans les régions chaudes lui permettant de vivre en plein air, on le plante pour former de belles avenues.

Origin: Southern Spain. Large, evergreen shrub or tree with pale grey bark. Elliptic to oval leaves, up to 9cm long, 4-5cm wide, undulated, vivid green on upper side, paler underneath. Grows well indoors. In warm areas where it can grow outside it is used to form beautiful tree-lined avenues.

Prix de/Prices of: Ficus australis et/and Ficus malaga:

<u>Mini-tige, mini-standard</u>	
LV9	
<u>Demi-tige, half standard</u>	
LV14	
<u>Tige, standard</u>	
Cl.t.35	12/14
"	14/16
"	16/18
Cl.t.140	20/25



Ficus australis tige, standard Cl.t.140



Ficus malaga tige, standard Cl.t.35

nitida retusa (F. microcarpa)



Origine: Japon, Chine, Malaisie, Australie. Grand arbuste ou arbre persistant aux feuilles ovales de 6-12cm de long, d'un vert foncé. Petits fruits ronds, noirs à maturité.

Origin: Japan, China, Malaysia, Australia. Large evergreen shrub or tree with ovate, dark green leaves, 6-12cm long. Small, round fruit, black when ripe.

<u>Demi-tige, half standard</u>
LV14

repens (F. pumila)



Origine: Asie orientale, Vietnam, Chine, Japon. Plante grimpante ou tapissante, persistante. Elle grimpe grâce à ses racines aériennes qui adhèrent fortement même aux murs les plus lisses. Elle produit des pousses fines, glabres, de couleur marron, qui poussent dans toutes les directions, avec de très petites feuilles au début, ovales ou elliptiques ; lors de la phase adulte elles sont plus grandes, presque brillantes, comme si elles étaient produites par une autre plante. Fleurs blanches presque invisibles ; petits fruits verts non comestibles. Particulièrement indiquée dans des positions complètement à l'ombre car elle n'a aucune exigence en fait de lumière.

Origin: Eastern Asia, Vietnam, China, Japan. Evergreen climbing or creeping plant. It climbs by using the aerial roots which are able to cling firmly even to the smoothest of walls. Produces thin, brown, glabrous shoots which spread in all directions with leaves that are at first tiny, from ovate to elliptic and when the plant is adult they are larger, almost glossy and in fact they appear to belong to another plant. Not very showy white flowers. Small, green inedible fruit. Suitable to plant in total shade as it does not have any particular requirements as regards light.

Cl.t.2	0,20/0,40
"	0,40/0,60



Ficus repens